



# El presidente del PRI se solidarizó con las víctimas y deudos de la masacre en la primaria de Uvalde, Texas



**Alejandro Moreno**, presidente nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, manifestó este martes 24 de mayo su solidaridad a las víctimas y deudos que dejó el ataque armado en la **escuela primaria de Uvalde, Texas**.

Haciendo uso de sus redes sociales, el integrante de la coalición **Va por México** manifestó que oró por las familias de las víctimas del ataque que dejó a casi una veintena de muertos en donde la gran mayoría eran niños que acudieron como cualquier martes a tomar clase.

“Nuestra solidaridad con los familiares de los menores estudiantes y del profesor que perdieron la vida este día, en el trágico tiroteo ocurrido en una escuela primaria de la localidad de Uvalde en Texas, Estados Unidos. Nuestras oraciones con las familias de las víctimas”